

Kinderskikurs des ATSV Holzleithen war ein voller Erfolg

Ottwang am Hausruck. Postalm. Zweitägiger Kinderskikurs des ATSV Holzleithen mit 130 Kindern unfallfrei absolviert.

Schon seit 17 Jahren veranstaltet die Sektion Ski Alpin des ATSV Holzleithen einen Kinderskikurs für Anfänger und Fortgeschrittene auf der Postalm. Beim diesjährigen Kurs am ersten Ferienwochenende wurden neue Rekorde aufgestellt. Mit 130 Kindern und 38 BetreuerInnen ging es an den zwei Tagen mit 4 Bussen ins Salzburger Skigebiet.

Bei anfänglich noch eher winterlichen Sichtverhältnissen schafften gleich viele Knirpse den Sprung von der „Pizzaschnitten-Piste“ auf die steilen Hänge der Postalm. Bei frühlingshaftem Wetter genossen die Kinder die restliche Zeit auf den Pisten und waren eifrig dabei, ihre Fahrkünste mit Hilfe der Skilehrer zu verbessern.

„Es freut uns zu sehen, wie sich die Kinder in den zwei Tagen entwickeln und mit Spaß und Freude die Pisten bewältigen“, freuen sich die beiden Organisatoren Bernd Loibl und Fitz Vogl.

Nach zwei lehrreichen Kurstagen konnten sowohl die „Profis“ als auch die Anfänger den Rennparcours unter den Anfeuerungsrufen der mitfiebernden Kinder und Eltern bewältigen. Bei der Siegerehrung konnten sich alle Kinder über Schokolade und manche sogar über Medaillen für Spitzenplatzierungen im Abschlussrennen freuen.

„Auch wenn die Organisation des Skikurses für unser Team eine große Herausforderung darstellt, ist es für uns alle wichtig, den sehr gut angenommenen Kurs alle Jahre zu veranstalten. Der Erfolg im heurigen Jahr beflügelt uns, auch in Zukunft das Beste für die Kinder zu geben“, blicken Loibl und Vogl auf die problemlos absolvierten Tage zurück.